Antrag Nr. 24-O-03-0013 SPD

Betreff:

Spielstraße Europaviertel (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

- zu berichten, welches weitere Vorgehen hinsichtlich der Spielstraße in der George-Marshall-Straße im Europaviertel vorgesehen ist,
- wie der zeitliche Horizont der Planung ist und
- zu prüfen, wie eine zeitgemäße Neugestaltung der Spielstraße erfolgen kann und welche Mittel hierfür erforderlich wären.

Begründung:

Ein Teil der George-Marshall-Straße ist seit 2017 als Spielstraße gestaltet. Dieses Angebot wurde im dicht bebauten Europaviertel gut genutzt. Zwischenzeitlich sind viele der Spielgeräte nicht mehr funktionsfähig oder wurden bereits abgebaut.

Um weiter ein Angebot für Kinder und Familien in diesem Bereich zu haben, ist eine Neugestaltung der Straße dringend erforderlich. Hierbei sollten die Bedürfnisse der verschiedenen Generationen berücksichtigt und auch Sitzmöglichkeiten vorgesehen werden.

Wiesbaden, 23.04.2024